2. Jänner in Interlaken

Zwickdröhtler Pfäffikon war zu Gast bei den Harder Potschete in Interlaken.

(fb)Eine kleine Gruppe der Fasnachtsgruppe Zwickdröhtler aus Pfäffikon SZ reiste am Samstag nach Interlaken. Mit den Reiseleiterinen machten sie Interlaken unsicher. Komische Blicke als einige der Gruppe mit den "Fällihosen" sich zeigten. Der Höhepunkt am Samstag für die kleine Gruppe war das Bligg Konzert am "Touch the Mountains Interlaken".

Am 2. Jänner, dem Bärzelistag (Berchtoldstag), herschte in Interlaken Ausnahmezustand. Das Hardermannli steigt vom Harder herunter und zieht zusammen mit seinem Wybli, den Harderzwergen und weiteren Figuren aus der überaus reichen Sagenwelt des Bödelis durch Strassen von Interlaken und Unterseen.

Als Gastformation nahmen die Zwickdröhtler am Umzug Teil, zeigten den Einheimischen und Touristen wie der Brauch in der Ausserschwyz ist. Am Abend zeigten sie sich in den Hotels und Restaurants und brachen die Gäste in Schrecken.

Das Highlight war der Besuch im bekannten Hotel Viktoria Jungfrau wo die Gäste nicht mehr vom Staunen kamen, wie einige Zwickis.

Wer die Harder Potschete sehen will muss nicht nach Interlaken reisen. Das Hardermannli und co. reist an das Holzlarventreffen vom 04. – 06. Februar nach Siebnen.



Harder Potschete mit den Zwickdröhtler im Hotel Viktoria Jungfrau Interlaken.



Bligg mit den Zwickdröhtler